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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz 
 
betreffend Behindertenmilliarde 2004 
 
In der Beantwortung GZ. 17.001/23-I/B/7/2004 wurden zwar die geförderten Projekte 
bis 1.10.2004 aufgelistet, jedoch ist daraus nicht ersichtlich, wie hoch die 
Projektförderung des einzelnen Trägers ist.  
 
Da im November das Jahr 2004 noch nicht abgeschlossen sein konnte und 
außerdem sowohl die konkrete Förderhöhe wie auch die im Jahr 2004 ausbezahlte 
Förderhöhe pro AntragstellerIn fehlt, ist die oben angeführte Anfrage entsprechend 
zu ergänzen, bzw. zu vervollständigen.   
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 

1. Wie viele AntragstellerInnen haben im Jahr 2004 in welcher Höhe um Mitteln 
aus der Behindertenmilliarde angesucht und wie hoch ist der Betrag, welche d. 
AntragstellerInnen ausbezahlt wurde? 
(Detaillierte Aufstellung pro AntragstellerIn nach: Inhalt, Träger 
Projektbezeichnung, Adresse, Höhe des Förderansuchens für 2004, Höhe der 
Bewilligung für 2004, Höhe des Betrages welcher im Jahr 2004 bereits 
ausbezahlt wurden. 
 

2. Welche Projekte in welcher zugesagten Förderhöhe werden im Jahr 2005 
weitergeführt und ausgebaut? 
(Detaillierte Aufstellung nach: Inhalt, Träger Projektbezeichnung, Adresse, 
Höhe des Förderansuchens für 2005, Höhe der bereits bewilligten Förderung 
für 2005) 
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